



学校だより

鶴一小だより

令和7年4月30日

NO. 2

町田市立鶴川第一小学校
校長 小林 繁

「やさしい心もち、自分も他者も大切に子ども」を育むために

校長 小林 繁

新緑の候。新学期が始まってから一月が経ち、子供たちは新しい環境に慣れてきて、緊張がほぐれ自分らしさを発揮し始めています。一方で、気が緩んだり、疲れが出たりするのもこの時期です。

4月以来、がんばってきた子どもたちを大いに褒めるとともに、初心に立ち返らせて、GW明けの学校生活を充実できるよう支えていきたいと思えます。ご家庭でも、お子様のがんばりを沢山ほめて前向きな気持ちを支えていただきますようお願いいたします。

4月28日には、「1年生を迎える会」を実施しました。6年生が1年生を教室まで迎えに行き、手を繋いで入場しました。普段同級生と交わす言葉とは違い、1年生への言葉かけは自然と優しくなっていました。2年生が、全校児童を代表して「僕たち、私たちが、優しく教えてあげます。」と呼びかけました。3月まで1年生だった2年生が、すっかりお兄さん、お姉さんの顔つきになっていきます。

学校行事を通して、思いやりの心が様々な形で育まれていきます。6年生の言動のように、自分が優しくしてもらった経験が重なり、役割を得ると自ずと行動に移せるものもあります。また、2年生の取組のように、言葉を発することで自分の言動として培われていくものもあります。様々な行事等の教育活動に取り組む際には、学年の児童の発達段階や実態に応じた学びの機会を設定しています。

本年度は、「やさしく」を重点教育目標といたしました。今後とも多様な教育活動を通して、思いやりの心を育ててまいります。

8～10歳頃になると、他者の視点に立って自分の考えや感情を振り返ることができるようになってくると言われています。小学校の6年間は、心が急速に発達する時期です。豊かな人とのかかわりの経験をとおして、「やさしさ」が培われていきます。一朝一夕に身につくものではなく、他者の視点に立って考える経験を積み重ねることで人格として形成されていきます。また、学校だけで培えるものでもありません。保護者の皆様と一緒に「やさしい心もち、自分も他者も大切に子ども」を育てていければ幸いです。



6月の行事予定

2日(月)	全校朝会 避難訓練「火」 委員会③ 体力テスト始まり	16日(月)	振替休業日
4日(水)	4時間授業(1~5)	17日(火)	水泳指導始 個人面談① 色覚検査(4希望者)
5日(木)	内科(3) 尿検査2次	18日(水)	4時間授業 5時間授業(2-1)
6日(金)	安全指導・安全点検 内科(6)	19日(木)	個人面談② 内科(1)
9日(月)	児童集会 クラブ③	20日(金)	個人面談③
10日(火)	個人面談終わり	23日(月)	個人面談④
11日(水)	4時間授業(1) 5時間授業(2)	24日(火)	個人面談⑤
12日(木)	内科(2)	26日(木)	個人面談⑤
13日(金)	集団下校 教育実習終わり 自転車教室(3) 横断歩行訓練(1)		
14日(土)	道徳地区公開講座 午前授業(4)		

予定は変更される場合があります。ご承知おきください。

～5月の保健目標～

病気が見つかったら早く治そう

～5月の生活目標～

元気よく挨拶や返事をしましょう
低学年:大きな声であいさつをしよう
高学年:場に合わせて挨拶をしよう

運動会 リレー選手の打ち合わせ

5月23日(金)は4年生から6年生のリレー選手の児童は4時間目終了後に、短時間ですが、最終打ち合わせがあります。ご承知おきください。なお、**運動会は午前開催ですので、お弁当の用意は必要ありません。**

教育実習が始まります

5月19日(月)から教育実習が始まります。今年は2名の教育実習生が、3年生と4年生の学級に約1ヶ月間入ります。